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As 10:35 horas (dez horas e trinta e cinco minutos) do vigésimo primeiro dia do mês de 1 

janeiro de dois mil e vinte e um, reuniram-se por meio virtual na plataforma Google meet, 2 

os membros da Comissão Própria de Avaliação do IFPA campus Bragança. Participaram da 3 

reunião Prof. Pablo Queiroz Bahia, Prof. João de Deus Vieira de Oliveira, Adenilson Teixeira 4 

de Moura, Prof. Jânio de Paula C. M. Santos, Leonardo Fernandes e a Profa. Francisca 5 

Socorro Peixoto. A reunião foi conduzida pelo presidente da CPA local, Prof. Pablo Bahia, 6 

que iniciou agradecendo a participação de todos e falou sobre a última reunião onde 7 

discutimos algumas perguntas para o questionário 2021 e perguntou com quem estavam 8 

as questões? A Profa. Socorro explicou sobre as questões que estavam com ela, até o 9 

número 64, e que já providenciaria e enviaria pelo grupo de WhatsApp. O Prof. Pablo pediu 10 

permissão para gravar a reunião, pedido que foi aceito por todos. Prof. Pablo falou sobre a 11 

justificativa de não participação na reunião dos membros Filipe Alves Sanches e Diane 12 

Sousa Santos por motivo de férias e trabalho respectivamente. Foi levantada a questão do 13 

rodapé do relatório de 2019 que está escrito 2018, sabendo que o relatório foi feito por 14 

várias pessoas e que para realizar a mudança no documento que está em Word deve-se 15 

fazer uma revisão geral do documento, votou-se por manter como está publicado no site. 16 

No próximo relatório deve-se fazer a correção desse parâmetro. O Prof. Pablo apresentou 17 

o resumo do relatório 2019 com a porcentagem de respondentes, falou sobre a 18 

necessidade de maior participação dos alunos nessa pesquisa e da necessidade de 19 

colaboração dos professores para alcançar maiores índices de participação. Na sequência 20 

foi debatido as questões que devem ser finalizadas como sugestão para a pesquisa da CPA 21 

2021 como está previsto. O Prof. Pablo falou sobre o projeto piloto que está previsto para 22 

ser realizado em março, com avaliação do aluno, dos professores e as autoavaliações que 23 

cada um devem fazer. Explicou as possibilidades de envio para iniciar esse projeto, 24 

podendo se fazer a avaliação completa ou uma parte dela. Foi levantada a questão de os 25 

alunos avaliarem os professores nesse momento de pandemia e aula virtual. A Profa. 26 

Socorro falou que é muito importante a avaliação dos alunos sobre o professor de modo a 27 

proporcionar resultados que promovam a melhoria profissional. O Aluno Leonardo falou 28 

que acha interessante esse modelo de avalição e que existem visões diferentes entre 29 

alunos e professores. O Prof. Jânio ressaltou a importância da avaliação, mas disse que 30 

alguns cuidados devem ser tomados, tendo em vista que estamos em um momento de 31 

adaptação. Prof. Pablo sugeriu a revisão das perguntas para uma correção e 32 

esclarecimento de todos. Adenilson falou sobre a importância de manter sigilo e destinar 33 

os resultados aos interessados evitando discussões prejudiciais. O Prof. Pablo falou sobre a 34 

importância dessa pesquisa, sobre como deve ser apresentado os resultados a 35 

comunidade. Prof. João perguntou sobre os itens que devem ser colocados nessa pesquisa. 36 

O Prof. Pablo leu as questões que devem compor a avaliação. O Prof. João fez as 37 

considerações sobre as questões. O Prof. Jânio ficou responsável por editar as três 38 

questões restantes para o questionário 2021, sendo o Prof. Pablo responsável pela 39 

apresentação das questões. As questões foram debatidas, e as contribuições foram 40 
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inseridas no documento finalizado pelo Prof. Jânio. O Prof. Pablo falou que vai formatar 41 

esse documento para enviar a CPA Institucional. Em seguida passou-se ao debate das 42 

questões do projeto piloto de autoavaliação didático pedagógica, onde as questões foram 43 

lidas e as contribuições dos membros presentes foram acrescentadas ao documento com 44 

as questões propostas. Foi levantado um debate sobre a avalição de atividades práticas 45 

com contribuições do Prof. João e do Prof. Jânio. Ao final do debate de todas as questões e 46 

as alterações pertinentes que foram inseridas no documento, o Prof. Pablo falou sobre um 47 

modelo de avalição no qual podemos nos balizar para fazer um projeto semelhante no 48 

SIGAA. O Prof. Pablo agradeceu a participação de todos finalizando a reunião. Eu Adenilson 49 

Teixeira de Moura, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos demais 50 

membros da CPA campus Bragança que estiveram presentes. 51 
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